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ATA Nº 11ª/2021. 

Aos dezessete dias (17) do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um (2021), 

pelas dezenove horas e trinta minutos (19:30), nesta cidade de Angelim, Estado de 

Pernambuco, sob a Presidência do Senhor Bruno dos Santos Caldas, realizou-se a 

11ª reunião do 2º período ordinário, da 19ª legislatura da Câmara Municipal de 

Angelim, onde participaram os seguintes Parlamentares Municipais: Presidente 

Bruno dos Santos Caldas, 1º Secretário Heráclito Lupércio Lopes de Santana 

,Nelson Pereira da Silva 2º Secretário, Jaime Caldas da Silva Júnior Jairo Guilherme 

da Silva, Claudeci Maria Ferreira da Silva, Maurílio Edson Cavalcanti de 

Vasconcelos e Severino José de Oliveira, tendo faltado e justificado, o Vereador 

Alexandro Ferreira da Rocha, sendo justificado pelo Senhor Presidente a respectiva 

falta, por motivo de doença. Em seguida o Senhor Presidente, na hora regimental, 

cumprimentou aos Colegas e a todos os presentes, bem como a todos ouvintes 

das Rádios Nova Web Angelim, CNT FM, além do Blog de Marcelo Jorge, e 

aproveitando o ensejo, convidou todos a ficarem de pé, e exaltando o nome de 

DEUS, pedindo a proteção Divina, DECLAROU por aberta a reunião, comunicando 

a todos, que pelo fato da ATA ser muito extensa e já elucidada aos Vereadores, 

submeteu-a em discussão e votação, sendo aprovada, por unanimidade. Na 

sequência, o Senhor Presidente, em respeito aos preceitos legais por haver 

matéria do Executivo Municipal, como o Projeto de Lei número 003/2021, que 

Dispõe as Diretrizes para a elaboração e execução Orçamentária para o exercício 

de 2022, baixando a Comissão de Justiça e Redação e Finanças e Orçamento, para 

receber o devido Parecer, e posterior deliberação do plenário. Continuando os 

trabalhos da Câmara, o Senhor Presidente, por haver matérias do Legislativo, por 

haver matéria de sua autoria, convidou o 1º Secretário Vereador Heráclito 

Lupércio Lopes de Santana, para assumir os trabalhos, em respeito as 

prerrogativas Regimentais. E, tão logo assumiu os trabalhos, o Senhor Presidente 

em exercício Heráclito Lupércio, ordenou a leitura do Requerimento número 

075/2021, com o seguinte teor: O Vereador que subscreve e assina, com base e 

respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 

075/2021.   REQUEIRO a Mesa depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – 

III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do Regimento Interno desta Casa Deliberativa 

Municipal, para que seja feito um veemente ao Excelentíssimos Prefeito Márcio 
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Douglas Cavalcanti Duarte, extensivo a Secretária de Desenvolvimento Urbano e 

Meio Rural, com a finalidade de se mandar Colocar nas residências que são 

invadidas por água nas enxurradas do Inverno no querido Bairro Nova Aliança, 

COMPORTAS COM BORRACHA DE VEDAÇÃO CONTRA  ENCHENTES, e com 

isto, podermos evitar que durante as chuvas caídas em nossa Cidade, as famílias 

sofram mais uma vez, com a água das chuvas invadindo suas residências e 

causando grandes transtornos através da perca de móveis entre outras coisas, e 

nós sentimos isso de perto até porque participei ajudando a retirar água das 

residências assim como o Amigo Francisco, sempre está presente nessas horas 

difíceis para aquela comunidade, da mesma forma outros Companheiros. É 

chegada a hora de darmos um basta, e ajudarmos definitivamente aquela 

comunidade, colocando nas residências que são invadidas por água nas 

enxurradas, COMPORTAS COM BORRACHA DE VEDAÇÃO CONTRA 

ENCHENTES.   

Assim, espero veementemente, que Sua Excelência Prefeito Douglas acate e 

mande colocar essas Comportas de vedação Contra Enchentes, conforme expostas 

acima, e por outro lado, poder contar com a unanimidade desta Proposição de 

Cunho Social, por parte dos nobres Colegas Vereadores. Acredito veementemente, 

na operosidade humana e administrativa de nosso Prefeito Márcio Douglas 

Cavalcanti Duarte, por isso apresento a Vossas Excelências, esta Proposição e até 

usar o termo “Premonição” (que é prevenir antecipadamente), para que essas 

Comportas com Borrachas de Vedação, sejam colocadas nas residências onde 

são invadidas pelas águas das chuvas no Bairro Nova Aliança.  Da decisão desta 

Casa e do inteiro teor, dê-se ciência ao Prefeito Márcio Douglas Cavalcanti Duarte. 

Plenário Vereador José Guilherme da Costa, em 03 de Agosto de 2021.Bruno dos 

Santos Caldas- Presidente da Câmara 

Justificativa Oral: MODELOS DE COMPORTAS COM BORRACHA DE VEDAÇÃO 

CONTRA ENCHENTES: 
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MODELO – 01 
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MODELO – 02 

 
MODELO – 03 
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MODELO - 04 

 
O referido Requerimento foi submetido em discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente em exercício, ordenou a 

leitura do Requerimento nº 086/2021, de autoria do Vereador e Presidente Bruno 

dos Santos Caldas, com o seguinte teor: 
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O Vereador que subscreve e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, 

REQUER o abaixo exposto: REQUERIMENTO Nº 086/2021. REQUEIRO a Mesa 

depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, Parágrafo 1º, Artigo – 230 do 

Regimento Interno desta Casa Deliberativa Municipal, para que seja feito um 

veemente apelo as preexcelências do Estado de Pernambuco, como Paulo Câmara 

– Governador, Secretaria de Planejamento e Gestão, Dr. Claudiano Martins Filho, 

Secretário de Desenvolvimento Agrário, do Deputado Federal Dr. Sebastião 

Ignácio de Oliveira, e do Senador da República Dr. Humberto Costa, com a 

objetividade, de INCLUIR O MUNICÍPIO DE ANGELIM/PE, no PROGRAMA 

CHAPÉU DE PALHA, do Governo do Estado de Pernambuco, e com isso, 

podermos ajudar no desenvolvimento rural de nossos agricultores, ao serem 

incluídos nesse preexcelente Programa do Governo Estadual Dr. Paulo Câmara, 

elucidando-se os principais Pontos abaixo discriminados nesta Proposição 

meramente de cunho social. O que é o Chapéu de Palha: Instituído pelo Governo do 

Estado de Pernambuco, o Programa Chapéu de Palha foi criado para combater os 

efeitos do desemprego decorrentes da entressafra da cana-de-açúcar e da fruticultura 

irrigada e das condições adversas para a pesca artesanal. O Programa contribui para as 

áreas de Educação, Saúde, Cidadania, Habitação, Infraestrutura e Meio Ambiente no 

campo, gerando renda, reforço alimentar, capacitação e melhoria da qualidade de 
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vidada população afetada. O Cartão Cidadão possibilita que você, que é contemplado 

pelo Programa, saque seu benefício nos terminais de autoatendimento da CAIXA, nas 

casas lotéricas e nos Correspondentes Caixa aqui. A CAIXA atua como Agente do 

Programa Chapéu de Palha, sob gestão do Governo de Pernambuco. A origem dos 

recursos do Orçamento do Governo do Estado de Pernambuco. Como Funciona: O 

Cadastro, a seleção e a inclusão dos beneficiários são de responsabilidade da Secretaria 

de Planejamento e Gestão de Pernambuco. Uma vez atendidos os requisitos o 

Cadastramento no Programa, será emitido pela CAIXA Cartão Magnético, no formato 

do Cartão Cidadão. O pagamento do benefício é efetuado de forma on line, com Cartão 

Magnético, associado ao Cadastro/utilização da Senha nas Agências, nos terminais de 

autoatendimento, nas unidades lotéricas e nos correspondentes CAIXA Aqui e de forma 

Off Line com Guia Individual em qualquer Agência/PA. O benefício é pago no período 

da entressafra da cana-de-açúcar e da fruticultura, durante quatro meses por ano. O 

pagamento é efetuado seguindo o mesmo calendário do Programa Bolsa Família, nas 

Agências CAIXA, no autoatendimento, nas unidades lotéricas e nos Correspondentes 

CAIXA Aqui. O pagamento do benefício não poderá ser efetuado ao mesmo tempo, 

cumulativamente, para a família e o Jovem entre 18 e 24 anos. MODALIDADES: 

(Vejamos que pode receber o benefício e os valores de cada categoria). Família 

Cadastrada.  A Família que atender aos requisitos do Cadastramento recebe o 

benefício, durante 04 meses, no valor de até R$: 190,00 mensais, se oriunda da cada de 

açúcar e de R$: 232,50 mensais, se oriunda da fruticultura irrigada. Jovem entre 18 e 24 

anos que atender aos requisitos do cadastramento recebe o benefício no valor de R$: 

150,00 durante 04 meses, se oriundo da cana de açúcar. Caso a família do Jovem 

beneficiário entre 18 e 24 anos, oriunda da cana de açúcar, não seja cadastrada no 

Programa Bolsa Família haverá a complementação do valor do benefício até o limite de 

R$: 190,00. Caso a família do Jovem beneficiário entre 18 e 24 anos, oriunda da cana de 

açúcar, seja cadastrado no Programa Bolsa Família o valor do benefício será de R$: 

150,00. Família que recebe auxílio-pesca artesanal. Constitui benefício financeiro com 

pagamento de bolsa de até R$: 242,00 durante até 4 meses por ano, às famílias que 

atenderem aos requisitos do cadastramento. Família que recebe Auxílio- Moradia. Para 

o Chapéu de Palha – Auxílio-Moradia – constitui benefício financeiro o pagamento, às 

famílias beneficiárias, de parcelas mensais no valor de R$: 150,00. Para o Chapéu de 

Palha – Auxílio-Reconstrução-constitui benefício financeiro, às famílias beneficiárias, o 
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pagamento mensal de valor equivalente à diferença entre o salário mínimo vigente e a 

quantia paga a título de Auxílio-Moradia. Condições e Recursos: Os critérios e as 

condições para participação no programa são definidos pela Secretaria de 

Planejamento e Gestão do Estado de Pernambuco. Do mesmo modo que os recursos 

financeiros necessários ao custeio do programa também correm por conta das 

dotações orçamentárias próprias do Governo do Estado de Pernambuco, 

suplementadas se necessário. Daí Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Vereadora, 

a minha reivindicação as preexcelências acima expostas, por saber da premente 

necessidades que temos em nosso município com o IDH – Índice de Desenvolvimento 

Humano muito baixo, e vir se adequar perfeitamente, a esse profícuo Programa do 

Governo do estado de Pernambuco, Chapéu de Palha, e, ao mesmo tempo, espero 

contar com o total apoio dos nobres pares na aprovação desta. Plenário Vereador José 

Guilherme da Costa, em 17 de agosto de 2021. Bruno dos Santos Caldas-Presidente 

da Câmara. Os referidos requerimentos, foram submetidos em discussão e votação, 

recebendo votação unânime. O Senhor Presidente em exercício, convidou o Senhor 

Bruno dos Santos Caldas, para reassumir os trabalhos, que agradeceu ao 1º Secretário, e 

ordenou a leitura do Requerimento número 087/2021, de autoria dos Vereadores 

Severino José de Oliveira, e Bruno dos Santos Caldas, com o seguinte teor:   Os 

Vereadores que subscrevem e assinam, com base e respaldo no Regimento 

Interno, REQUEREM o abaixo exposto:  REQUERIMENTO Nº 087/2021.     

REQUEIREMOS a Mesa depois de ouvido o Plenário, na forma do Inciso – III, 

Parágrafo 1º, Artigo – 230 do Regimento Interno desta Casa Deliberativa 

Municipal, para que seja feito um veemente apelo ao Excelentíssimo Prefeito do 

Município Márcio Douglas Cavalcanti Duarte, objetivando a essência do mesmo, 

junto as preexcelências a nível Federal com a finalidade, de ser efetuado a 

COMPRA DE UM CAMINHÃO COLETOR E COMPACTADOR DE LIXO para 

Angelim, haja vista a premente necessidade e ao cumprimento a Legislação de 

Resíduos Federal, Estadual e Municipal, conforme descrições subsequente a FOTO 

DO CAMINHÃO COLETOR E COMPACTADOR DE LIXO abaixo, para sabermos a 

complexidade e desenvolvimento na área 

Urbana da cidade, no Povoado Quatro Boca, e Povoado Rueta, com apenas um 

Caminhão Coletor e Compactador, será retirado todo lixo e vindo contribuir no 
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impacto ambiental, mais para isto, notamos a ausência de políticas públicas 

concretas e estudos técnicos específicos 

  
dos resíduos sólidos urbanos, e proporciona um dos maiores problemas 

enfrentados pelas administrações públicas e privadas, o que consequentemente 

gera inúmeros conflitos urbanos com sérios problemas políticos, sociais, técnicos, 

econômicos, ambientais e sobretudo de saúde pública. O crescimento 

populacional de 1,3% (segundo fontes do IBGE-2001) no país, e índices 

relativamente mais elevados em alguns municípios brasileiros, reflete direta e 

proporcionalmente no aumento da geração de resíduos sólidos nos municípios, 

ampliando o quadro dramático enfrentado pelas administrações públicas e 

privadas. Com a elevação na geração de resíduos, aumenta consideravelmente os 

custos das operações envolvidas com a limpeza, coleta, tratamento e disposição 
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final dos resíduos. Por outro lado, a crescente preocupação com a escassez e 

exploração demasiada dos recursos naturais de fontes não renováveis, induz a 

uma busca pelo desenvolvimento de forma sustentável. Portanto é necessária a 

busca de alternativas como a minimização do uso dos recursos naturais, a 

redução, reutilização e reciclagem dos materiais gerados, com vistas ao controle e 

a prevenção da poluição ambiental. Como a geração de resíduos provém em sua 

maioria pelas atividades humanas, dificilmente será eliminada ou reduzida a zero. 

Portanto é fundamental a busca pela sua minimização, obedecendo aos limites 

legais de emissão para o desenvolvimento sustentável das cidades. Para tanto é 

imprescindível o trabalho de envolvimento de toda sociedade, sensibilizando-a de 

suas responsabilidades no sentido de obtenção de mudanças de comportamento, 

mesmo que de forma lenta e gradual. Sendo assim, as administrações públicas 

assumem grande parcela da responsabilidade estabelecendo e integrando-o a um 

novo cenário para minimização dos impactos causados pela geração de resíduos 

sólidos. Em suma, torna-se necessário um planejamento integrado com amplo 

envolvimento da sociedade em geral, em busca de uma boa gestão e um bom 

gerenciamento na questão dos resíduos sólidos, considerando que um 

planejamento adequado nesta questão, envolve pois os resíduos sólidos que são 

considerados como um dos maiores poluentes nas suas águas. Plenário Vereador 

José Guilherme da Costa, em 03 de julho de 2021. Severino José de Oliveira e 

Bruno dos Santos Caldas Vereador Presidente da Câmara. O referido 

Requerimento foi submetido em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Na sequência, o Senhor Presidente ordenou a leitura do 

Requerimento nº 088/2021, com o seguinte teor:  O Vereador que este subscreve 

e assina, com base e respaldo no Regimento Interno, REQUER o abaixo exposto: 

REQUERIMENTO Nº 088/2021.   REQUEIRO, a Mesa, com fluxo no Inciso – III, 

Parágrafo – 1º do Artigo – 230, do Regimento Interno, depois de ouvido o 

Plenário, desta Casa Deliberativa Municipal, para apresentar aos mui dignos e 

proficientes Colegas Parlamentares Municipais desta Casa Deliberativa Municipal, 

para reforçar o Requerimento nº 021 datado de 01 de setembro de 2020 já votado 

por esta Casa, é que venho reapresentar o presente Requerimento, visando 

corroborar com o Desenvolvimento Urbano dos Bairros de nossa Cidade, e, 

extensivo, a todo Povoado Quatro Bocas, no sentido de ser efetuado respeitando-
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se a Lei Complementar nº  101 de 04 de maio de 2000, veemente apelo as 

preexcelências, Deputada Federal Marília Arraes, e ao Excelentíssimo Senador da 

República, Dr. Humberto Costa, com o firme propósito de Intercederem, junto a 

Sua Excelência Ministro da Economia,  por via do Secretário Especial de 

produtividade, Emprego e Competividade do Ministério da Economia Dr. Carlos da 

Costa, com o Objetivo de INCLUIR ANGELIM/PE, no Novo Marco Legal do 

Saneamento que irá garantir a milhões de brasileiros, acesso aos serviços de 

tratamento de água e esgoto, direito básico do ser humano. “Esse, é um caminho 

que começou nobres Colegas Parlamentares Municipais, há muito tempo, que já 

passou pela Câmara e pelo Senado, e tem hoje o seu momento decisivo”. Já o 

Secretário de Desenvolvimento da Infraestrutura, Diogo Mac Cord, do mesmo 

Ministério, chegou a destacar a importância da aprovação do Novo Marco 

Regulatório para os brasileiros em quatro pilares: Saúde Pública, Ambiental, 

Econômica e Financeiro. Assim exposto, para que o Município de Angelim/PE, seja 

Incluído nesse Programa de grande relevância, e passe a receber os recursos 

necessários do Novo Marco Legal do Saneamento, que garantirá conforme 

predito, o acesso aos serviços de tratamento de Água, e Saneamento Básico, nos 

Bairros de nossa Cidade, extensivo, ao Povoado Quatro Bocas, que é um direito 

básico e salutar de todo ser humano. Plenário, Vereador José Guilherme da Costa, 

em 03 de agosto de 2021. Severino José de Oliveira – Vereador. 

JUSTIFICATIVA ORAL: O referido requerimento, foi submetido em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade. Dando continuidade aos trabalhos da 

Câmara e não havendo mais matéria do Legislativo, o Senhor Presidente passou a 

palavra ao Vereador Nelson Pereira da Silva, que saudou o Presidente, 1º 

Secretário, Colegas Vereadores e Vereadora, Ex-Vereador Moacir Boiadeiro, 

Galego Neto, Amigo Gerson, meu amigo Elielson, demais presentes e ouvintes da 

Rádio CNT FM, e Face Book Life. E com muita essência, falou democraticamente, 

mais ressaltando o erro gravíssimo, por conta das Eleições para Deputados, 

Senadores, Governadores e Presidente. Alegou o Vereador, que na política existem 

duas maneiras e fazes que pode ajudar e acabar com os Vereadores: Há quatro 

anos passado, os Deputados acabaram com as Coligações nas Proporcionais, 

prejudicando com todo Vereador que concorreram as eleições. Agora, votam em 

dois turnos uma PEC na Constituição, para voltar novamente as Coligações de 
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Partidos, para beneficiar eles próprios? Alegou, que isso é um absurdo por parte 

dos Deputados, que deveriam ouvir todos Vereadores do Brasil? Mais, tenho 

certeza, de que essa PEC não passará no Senado da República, e eles terão que 

engolir o que aprovaram. O Vereador, é um símbolo político nos municípios, 

porque são eles que estão diuturnamente no meio do povo e com o povo, e são 

eles, que ajudam eleger os Deputados, e é preciso que eles coloquem na cabeça, 

que os Vereadores, também é representante do povo no Poder Legislativo? O que 

vemos em nosso País, são as políticas públicas contra os Vereadores, e os 

Deputados e outros políticos, só se elegem com o trabalho dos Vereadores. Outra 

coisa que eu queria pedir a meu Amigo Júnior Caldas, é referente a parte dos 

estudantes que estão chegando em Quatro Bocas, tem muita gente em pé, no 

ônibus que está fazendo a linha da Usina Gravatá? Estou falando a vossa 

excelência, para que leve na qualidade de Líder, ao conhecimento do Prefeito, 

para que coloque carro com competência e carregar os estudantes e não ir em 

pé? Porque se acontecer qualquer problema, não é o motorista, eu já vi parar em 

quatro bocas por três vezes, e é preciso se dar uma assistência aos estudantes, 

porque já saíram de Angelim vários estudantes e hoje estão formados, porque 

existe a responsabilidade dos pais e dos Poderes Constituídos. Outra coisa, que 

peço veementemente ao Prefeito, para que contrate gente, e mande brocar a 

beira das estradas, porque está uma coisa triste, principalmente daqui para a 

ponte de poço do coelho, muito perigoso mesmo, o mato está invadindo a 

estrada, e pode acontecer de sair desse mato um boi ou um cavalo, e causar um 

acidente? Senhor Presidente, e a todos que estão me ouvindo, são essas minhas 

palavras e boa noite. Na sequência, fez uso da palavra Vereador Jairo Guilherme 

da Silva, que saudou o Senhor Presidente, primeiro e segundo secretários, 

colegas Vereadores e Vereadora, público aqui presente, nosso amigo Gerson, 

Moacir, assistente e ouvintes das rádios CNT FN, Web Nova Angelim, e as redes 

sociais boa noite a todos vocês. Gostaria de iniciar levando um pouco de 

informação sobre o Covid que ainda existe, e a gente tem visto nas ruas até 

mesmo a minha pessoa as vezes tira um pouco a máscara, tem aquela confiança, 

mais a gente ver aí casos de pessoas que já tinham recebido as duas doses, e o 

Covid infelizmente levou, e já tinha sido vacinado pela segunda dose. Assim, nós 

temos que nos mantermos alertas, não vamos baixar a guarda, porque esse vírus 



                       CÂMARA MUNICIPAL DE ANGELIM 

                ESTADO DE PERNAMBUCO 
                       PODER LEGISLATIVO 

 

           
 
 
                                                     
 

______________________________________________________________________________________ 

_________________________________________________________________________________________ 
Rua Miguel Calado Borba – 77 Angelim-PE CEP – 55.430-000 

CNPJ nº 11.240.256/0001-92 – Fone – (87) 3788-1472 

 

não veio para brincadeira. Vamos informando ao pessoal do Bairro Nova Aliança, 

caro Lupércio, que acredito também, o nosso esforço, de conversarmos com a 

Secretária e acompanhar os pedidos do pessoal nas redes sociais, sobre a Médica 

do Bairro Nova Aliança, que já está ali funcionando nas terças, quartas e quintas, e 

isto é um motivo da gente agradecer, e ficamos alegres em saber que mesmo as 

vezes recebendo críticas de uma forma um pouco dura pela Secretária posso dizer 

assim, mas, vamos continuar o nosso trabalho, porque é esse o trabalho do 

Vereador, é cobrar, exigir, porque nós estamos sendo cobrados, e em contra 

partida, nós vamos ter que cobrar, porque o povo cobra do Vereador, o Vereador 

cobra do Secretário, de Diretores, o Vereador cobra do Prefeito porque não assim 

dizer? Então tudo que chegar ao nosso conhecimento e sendo necessário para 

nosso município, nós temos que dá um passo atrás para que isso pode acontecer. 

Desta forma, a gente agradece pelo fator primordial, da Médica já está atendendo 

ao povo, e nós vimos, que ali foram quatro meses e indagou o nome do 

Presidente Bruno? Até a Secretária não achou bom que a gente ficasse cobrando 

Lupércio, nem conversando com o povo na rede social, sendo cobrado 

pessoalmente, as pessoas indo até minha residência, para que fossemos atrás de 

resolver esse problema cruciante de saúde, que é a assistência médica para as 

famílias ali residentes, e eu acho que não é pouco, quatro meses faltar um médico 

para o Postinho, mais devemos agradecer por aquela Médica que chegou ali e 

está atendendo, inclusive eu fui saber quais os dias que iria atender, fui na sexta 

feira a Médica não estava, mais irei passar lá novamente, para conhecer a Médica 

pessoalmente. Sobre a Secretaria de Saúde a gente ainda ver a falta muito grande, 

na forma de exames, a gente está vendo que melhorou porque o tempo está 

sendo mais rápido, mais ainda há falta de medicamentos, e indagou o Líder do 

Governo Júnior Caldas, para vossa excelência ver o que poderá fazer, porque a 

gente nota a grande procura das pessoas atrás dos Vereadores para pedir 

medicamentos, e se eles estão atrás dos Vereadores para pedir medicamentos, é 

porque com certeza está faltando medicamentos no município. Como seu Nelson 

falou aqui do Vereador no caso dos Deputados, eu quero dizer a vossa excelência, 

que o Vereador é a pessoa mais propícia, mais ligada e mais perto do povo, então 

o Vereador merece o respeito maior por parte dos Prefeitos, e Deputados? E nós 

vemos, que isso já está acontecendo, o Deputado procurando o Vereador para ter 
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acesso direto com ele, porque a gente sabe que existem Prefeitos que ficam no 

capricho, e só eles tem acessos aos deputados, deixando o Vereadores de foram, 

porém na época na Política, como no próximo ano de 2022, onde haverá Eleição 

para Deputados Estaduais, Federais, Senadores, Governadores e Presidente, aí, os 

Vereadores serão procurados pelos Prefeitos para trabalharem para seus 

candidatos? Então seu Nelson, parabéns para o Senhor que levantou essa tese de 

grande importância e relevância para nossa classe política de Vereadores. Finalizo 

agradecendo a todos, e ao mesmo tempo dando boa noite a todos. Continuando, 

fez uso da palavra o Vereador Jaime Caldas da Silva Júnior, que saudou o 

Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Colegas Vereadores e 

Vereadora, Moacir Boiadeiro em Ex-vereador, Galego, Gerson, meu amigo que é 

conhecido nas redes sociais como cobra de cipó? Amigos e amigos que estão nos 

assistindo através das redes sociais, e ouvindo através das Rádios Web Nova 

Angelim e CNT FM meu boa noite. Quero ao iniciar externar a Excelência Vereador 

Nelson Pereira, a louvável atitude em dizer que o Vereador é um quebra mola, e 

realmente, a pancada é no Vereador. Nós devíamos ser mais bem visto pela outra 

classe de cima, como Deputados, Senadores, porque eles fazem as leis dando 

direitos a eles, e tirando os direitos dos Vereadores? Isso era bom que a classe dos 

Vereadores não só de Pernambuco, mais de todo Brasil, através da Associação 

União dos Vereadores, que a União faz a força, e nós podermos conseguir o que 

eles conseguiram? Ou então, os Vereadores derrubar o que eles fizeram de bom 

para eles e ruim para nossa classe de Vereadores?  Porque a união faz a força, e é 

muito louvável seu Nelson. Queria também falar aqui, da questão dos transportes, 

que a gente tem aqui o grupo dos motoristas, e já teve reclamação dos próprios 

motoristas, vossa excelência está coberto de razão Nelson Pereira, pelo fato dos 

alunos irem em pé chegando em Quatro Bocas, mais já recebi a notícia de que 

amanhã já terá outro veículo para resolver a situação. Meu amigo e Excelência 

Jairo, como é bom a gente cobrar, e também ser atendido, e mais bonito ainda de 

sua parte, saber agradecer, onde foi atendido ai a Médica do Bairro Nova Aliança, 

e Vossa Excelência ter a humildade de além de reconhecer, também agradecer. E a 

respeito do medicamento Jairo, eu fiquei sabendo que chegou hoje os 

medicamentos? Não sei se são todos os medicamentos que estão faltando, mas, 

recebi a notícia Excelência Bruno, que chegou medicamento hoje? E a questão da 
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Covid, não podemos relaxar? O município não pode relaxar? Começou as aulas na 

cidade e nos sítios, e eu já andei em várias escolas que estão tendo aulas em 

nosso município, inclusive abastecendo as cisternas das escolas, mais vendo que o 

pessoal também estão com todo cuidado, tanto os Professores, como os Alunos, 

usando máscara, álcool gel, e em todos os locais, o pessoal estão tomando todo 

cuidado. Então, minhas palavras por hoje são essas, deixo um fraternal abraço e 

boa noite a todos. Na sequência, fez uso da palavra o Vereador e 1º Secretário, 

Heráclito Lupércio Lopes de Santana, que saudou o Senhor Presidente, Segundo 

Secretário, Colegas Vereadores e Vereadora, público assistentes, Ex-Vereador 

Moacir Boiadeiro, Gerson, Galego, e todos que nos assistem através das redes 

sociais, e que nos ouvem através das rádios Web Nova Angelim e CNT FM, Portal 

Via Três, a todos meu boa noite. Foi muito louvável seu Nelson, o que externou 

em suas palavras com referência as mudanças que são feitas nas leis Eleitoral das 

Coligações, em especial, na Constituição Federal. E, infelizmente, a gente ver os 

Deputados se reunirem, mais uma vez para fazer uma mudança em benefício 

próprio, e em momento algum, eles consultam os Políticos que estão mais perto 

do povo que é o pobre do Vereador. Seja nos quatro cantos do País, 

principalmente nos município, ninguém mais sabe a necessidade do povo, do que 

o Vereador, e no ensejo, peço que se conste em Ata a presença do Ex-Vereador 

Moacir Boiadeiro e que está ali presente, e como homem do campo ele que sabe 

muito bem do que estou falando. Eles não consultam a gente? Eles imponhem 

essas mudas na Legislação Eleitoral, faltando um ano para as eleições, e a gente 

fica a Deus dará. É como Vossa Excelência disse Vereador Jairo. Nós merecemos 

respeitos? Quando o Senhor fala questão do Deputado, dos Grupos, seja do 

Grupo atual, de quem está no Poder e quem não está, em momento algum as 

vezes, os Prefeitos fazem, querem que os Vereadores participem das conversas de 

quem é Deputado, quem seja candidato, e a gente ver que isso tem que mudar 

Vereador Maurílio? Tem que mudar? As vezes nós estamos em um momento em 

que já há, pretensões políticas no município de Angelim? E as vezes sem consultar 

os Vereadores? O Vereador Oliveira sabe muito bem disso? O Vereador tem que 

ser escutado? As vezes a Câmara não sabe a força que tem? Porque é o Vereador 

que leva a pancada, é o Vereador que aprova os Requerimentos e todos em 

benefício do povo e do município? Além das lei que chegam como chegou do 
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Executivo? Nesse primeiro período, nós tivemos (81) oitenta e um Requerimentos 

aprovados, é muita coisa para o município de Angelim? e (02) dois pedidos de 

Informações infelizmente só um executado? É uma falta de respeito? Nós não 

podemos ficar à mercê de qualquer grupo político para determinar apoio a 

qualquer Candidato Vereadora Claudeci? Quem quiser que faça seus acordos? 

Mas primeiro, qualquer acordo tem que passar pelo povo de Angelim? Para ver 

quem presta, e quem não presta, e ver quem tem serviços prestados? Escutar a 

proposta de quem quer trazer alguma coisa para o município? Eu vou adentrar 

aqui em outro assunto, que é de suma importância, que é com relação a nossa 

nova Emenda à Lei Orgânica Municipal, que ela vai ter que ser submetida a 

plenário para ser aprovada daqui a alguns dias? E o Regimento Interno? Foi falado 

aqui Excelência Jairo, a questão da Covid? Houve aqui nesta Casa, aprovada por 

unanimidade por esta Casa em reunião com os presentes, com referência ao 

Pedido de Informação? O que é que diz o Artigo – 32 da Lei Orgânica vigente: É 

da competência exclusiva da Câmara municipal: Inciso-XIII, Requisitar 

Informações aos Secretários Municipais, sobre assuntos de sua competência. 

Inciso – XVIII – Solicitar ao Prefeito Municipal o encaminhamento de 

documentos e Informações, sobre atos de sua competência. No mesmo 

Artigo, o Parágrafo-2º é bem claro: O Prefeito, os Secretários, os Órgãos da 

Administração Direta e Indireta, não poderão recusar informações de 

qualquer natureza, quando solicitado por esta Mesa, por Comissão, por 

Vereador e principalmente quando são aprovados através desta Casa? O 

Parágrafo – 3º, diz o seguinte: É fixado o prazo de (15) quinze dias, para que 

as informações requeridas na forma do Parágrafo anterior, sejam prestadas. 

E ai vem o Parágrafo – 4º que diz: O não atendimento no contido no 

Parágrafo anterior, bem como o fornecimento de Informações falsas, vão 

importar Crimes Político Administrativo para o Gestor municipal e seus 

Secretários. O que é que quer dizer isso? Isso quer dizer um crime, contra os 

princípios, que norteiam a administração pública, isso é Lei? Nosso Assessor 

Adalberto, sabe muito bem o que estou falando, e todos vocês sabem, isso é Lei 

isso é Crime? Crime previsto na Lei de Responsabilidade Fiscal, e Crime previstos 

dos princípios que norteiam a administração pública, principalmente, o princípio 

basilar que é o princípio da publicidade. Quando acontece isso nobre Presidente, 
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automaticamente um terço (1/3) de um Requerimento aprovado pelos 

Vereadores, já é aberto Uma Comissão Temporária, para investigar o Crime de 

Responsabilidade Vereador Nelson? E o Crime de Responsabilidade sendo 

apurado, começam as investigações dos impedimentos, está na Lei, eu não estou 

falando nada que não esteja na Lei? Então, há uma falta de respeito, porque eu 

acredito que a Prefeitura é bem Assessorada Juridicamente? É Assessorada 

Vereador Júnior Caldas, Vossa Excelência como Líder do Prefeito nesta Casa, ela é 

bem assessorada? Só basta a gente ver a banda de Advogados que a compõem? 

Agora isso é um absurdo uma falta de respeito? Porque a Lei Orgânica atual diz o 

seguinte: São (15) quinze dias, e já em nosso Regimento Interno, ele diz (30) 

trinta? E essa Informação tem que ser mandada. Mais, que quero dizer ao povo de 

Angelim, que eu já sei o caminho que vou buscar essas Informações? E eu vou 

buscar? Porque eu não admito essa falta de respeito não ao Vereador Lupércio, 

mais a todos nós? Por essa situação, nós já sabemos que podemos Emendar a Lei 

Orgânica, nobre Assessor Adalberto, e por isso, já conversei com o Vereador Jairo, 

Vereadora Claudeci, e o Vereador Nelson Pereira, só é preciso um terço (1/3) para 

que nós possamos remeter este Requerimento à Comissão de Justiça e Redação, 

em que eu peço, que seja modificado, e nela seja contido, “que após ser 

aprovado um pedido de informação por esta casa, a Secretária e o Prefeito, 

que Inclua o Prefeito, porque no artigo só consta Secretários, que após (30) 

trinta dias sem ser devolvido essa informação, que já seja aberta Senhor 

Presidente, uma Comissão Temporária, para apura o crime de 

responsabilidade, e o crime de responsabilidade isso é lei? Isso é infração 

político administrativa e está tipificado na lei. A outra situação, que nós vamos 

ter que modificar alguma coisa em nosso Regimento e Lei Orgânica, é com 

relação, eu até já expliquei ao nosso Presidente Bruno, é a modificação do Artigo 

que dá direito a Reeleição, e vamos preparar outro Requerimento, Emendando, 

modificando, e sendo encaminhado também para Comissão de Justiça e Redação, 

onde a Comissão poderá dar um Parecer Favorável ou Não Favorável, que bem 

sabemos disso, e nesse Parecer, depois de analisado a Proposição, volte ao 

Plenário, para que só passe a vigorar com a votação de (2/3) dois terços dos 

presentes. Que não mais tenha reeleição para Presidente desta Casa lógico, dando 

direito, ao nosso Presidente Bruno, que seja Candidato a reeleição, ou seja: Que só 
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passe a vigorar, na próxima Legislatura. Desta forma, tratando-se destas matérias 

principalmente a primeira que é a Lei Orgânica Municipal, que é nossa 

Constituição, a gente vai poder exigir mais do Executivo. Diante mão Senhor 

Adalberto, peço-lhe, que seja feito um Ofício direcionado ao Prefeito deste 

município, perguntando, quando é que ele vai inaugurar a Creche do município de 

Angelim. Porque a Creche foi deixada pelo Ex-Prefeito Marco Calado e que não 

terminava e agora terminou e está ai parada e ninguém sabe quando é que vai ser 

inaugurada. O povo precisa saber disso, e no final, faço aqui meus elogios, com 

relação ao Médicos, que tem Médico os sete dias da semana. A gente tem que 

elogiar, e devemos elogiar Vereador Jairo? Sete dias da semana tem Médicos, 

graças a Deus, é o SUS fazendo seu papel. Angelim, eu vejo que no momento, não 

precisa ainda de uma Clínica Particular, precisa-se é de Médicos e de graça. Fora a 

assistência que já tem da Saúde. Como o Vereador Nelson, o Vereador Bruno, com 

essa pessoa aa todos os momentos a postos na Cidade do Recife, Vereador 

Maurílio, Oliveira, Júnior, então, essas são as minhas palavras, momento em que 

agradeço a todos, dando-lhes uma boa noite. Continuando, o Senhor Presidente, 

passou a palavra ao Vereador Maurílio Edson Cavalcanti de Vasconcelos, que 

saudou o Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Colegas Vereadores 

e Vereadora, quero dá meu voto de pesar a família do Ex-Vereador desta Casa 

conhecido popularmente como João Macaxeira, seu Irmão faleceu Maurício, onde 

no último Domingo nós enterramos Maurício no Cemitério São Luiz, quero dá 

meu voto de pesar a todos os familiares, a Laudênia, João Macaxeira, aos Filhos, e 

enfim a todos. Quero desde já agradecer as palavras do meu Amigo Lupércio, e 

dizer que estou à disposição com minha pequena estrutura que tenho, mais está à 

disposição não só dos amigos Vereadores, como a população de Angelim, o que 

eu puder fazer farei, estou a postos vinte e quatro horas por dia, é o telefone 

chegar estarei chegando lá para resolver ou não, mais se eu não resolver dou pelo 

menos um apoio necessário. Então meus amigos, estou à disposição de cada um 

de vocês, e dizer Lupércio, e Amigos Vereadores, que nosso trabalho é árduo mais 

gratificante, e feito em nossas conversas vocês me diz que alguns sofrimentos que 

tivemos e que eu tive por exemplo, foi para me dá esse norte esse rumo para 

ajudar o próximo, então hoje, tive até uma conversa com uma comerciante aqui 

em nosso município, disse a ela que estou em meu quarto Mandato de Vereador, 
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e antigamente, eu até misturava algumas vezes amigo Jairo, política no meio das 

coisas, hoje, eu não vejo amarelo, não vejo azul e nem vermelho, é claro que 

tenho minha ideologia Política, claro que tenho o meu lado Político, claro que 

tenho tudo isso, mas estou à disposição da população de angelim vinte e quatro 

horas por dia então, peço a Deus que continue me dando forças, e eu tenho 

inúmeras pessoas, que eu preciso dá aquela medalha Oliveira, e que você tanto 

fala, que são os amigos que me ajudam tanto no Palácio do Governo quanto nos 

Hospitais, mais eu digo Lupércio, você hoje quando tem amizade na linha, seu 

Nelson sabe muito bem o que estou falando, o meu Amigo Bruno, na linha dos 

Médicos, você pode vir de cima para baixo que o médico resolve bem mais rápido 

de qualquer pessoa, então, que Deus abençoes cada um de você, um forte abraço 

e boa noite. Na sequência, fez uso da palavra o Vereador Severino José de 

Oliveira, que saudou o Senhor Presidente, primeiro Secretário, Segundo 

Secretário, demais Vereadores e Vereadora, Web Nova Angelim, CNT FM, Portal 

Via Três, quero que se consta em Ata a presença do Ex-Vereador Moacir, Cobra de 

Cipó que e um Influenciador Digital hoje em Angelim, e saindo de Angelim para o 

mundo, então, é um orgulho para nossa querida Angelim. Elielson, Galego, 

Gerson, Professor Marcelo, Professor de Ciência e Tecnologia aqui Angelim, meu 

Amigo Luiz e meu Amigo Naldo Zica. É, eu estava atentamente ouvindo cada 

discurso aqui, e não poderia deixar de relatar algo que eu ouvi! Então, diante do 

discurso do amigo Lupércio, a gente sabe que a Câmara se rege através do 

Regimento Interno e da Lei Orgânica Municipal, sem que haja atropelo. E creio 

amigo Lupércio que essa Câmara fará, como sempre fez aqui em Angelim, que é 

ler o que chega nessa Casa, discutir com os demais Vereadores, passando nas 

Comissões e passando no Plenário, primeiro se passa nas Comissões, é discutido 

nas Comissões e as mesmas discute com os Vereadores, acatamos sugestões, 

porque estamos aqui para acatar também sugestões? E quem vai decidir é o 

plenário as Emendas ou não? Isso, é democracia? E nós vamos continuar fazendo 

democracia dessa forma, respeitando todos aqui dentro, e todas as Comissões, 

tem que ser respeitadas? Eu vi, que o amigo fez um discurso, até entendo que é 

no calor da emoção, querendo trabalhar, porque todo mundo aqui quer mostrar 

serviço? Eu acho que é um direito de cada um, mais já foi adiantado aqui, o 

Regimento Interno que ainda não passou nem nas Comissões? Então está sendo 
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discutido já aqui a Lei Orgânica do Município, ou seja: o Projeto de Lei do 

Município, e está sendo atropelado também? A gente tem que esperar passo a 

asso, para fazermos a discussão nesta Casa, para que a gente ande de acordo com 

o Regimento Também? Eu creio que a gente fará Emenda sim, no Orçamento 

futuro, que depois dessa Lei vai vir pra essa Casa a Lei Orçamentária, que a gente 

poderá fazer emendas para Diretoria e Secretaria, agora a Lei em si, ela é muito 

técnica, eu acho que o companheiro leu, e eu vi que é muito técnica e a gente tem 

que observar com carinho, até questão Jurídicas a gente tem que tirar as dúvidas? 

Então é de responsabilidade da Comissões é? Mais a Comissão vai trabalhar 

dentro do Regimento Interno desta Casa? Outra coisa, que eu estava escutando 

atentamente aqui sobre a questão de Deputados aqui e Senadores. Inclusive o 

Amigo Nelson Pereira puxou muito bem o assunto, a gente é boi de carro mesmo, 

porque quando é para mudar para Vereadores eles mudam a Lei, e quando é para 

Deputados e Senadores, eles votam para beneficiar sempre eles? Mais isso, já é de 

praxe, mais a gente tem que ficar atento sim Companheiro Nelson Pereira, e 

principalmente em quem a gente vota? E a gente sabe, que o único Senador que 

ainda aparece em Angelim, e que manda Emenda para Angelim é Humberto 

Costa? A gente não ver um Emenda de Jarbas Vasconcelos, de Fernando Bezerra 

Coelho, a gente não ver? Mais de Humberto Costa, nós temos Emendas para 

Angelim, inclusive depois que foi eleito, já veio em angelim, duas vezes, e irá vir 

novamente porque tem serviços prestados em Angelim e para o Povo de angelim? 

Ele não veio ainda, porque tem um problema seríssimo de Saúde porque ele é 

Diabético e tem medo de pegar o Corona? E também a gente sabe a 

responsabilidade de cada Deputado, como o Deputado que vota contra o 

trabalhador? O Deputado que vota contra a reforma da previdência? A favor dos 

ricos e contra os pobres? A gente tem que ver agora os Correios que foi 

Privatizado para tirar milhares de Pai de Família do Emprego? A gente tem que 

pegar essa relação de Deputados e colocar ela aqui, para se discutir e analisar, 

porque a gente sabe os Deputados que votam contra o povo? A gente sabe dos 

Deputados que só votam a favor do rico e dos grandes empresários?  Então isso, 

tem que ser analisado também? Isso, é papel nosso como Vereadores aqui em 

Angelim? E a gente estava na discussão da Saúde Lupércio há um mês atrás, eu 

Júnior Caldas junto com Douglas, e veio remédio para Angelim a quinze ou vinte 
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dias, em uma remessa? Está chegando outra remessa? Não estou aqui para bajular 

Prefeito, mais estou dizendo que tem remédios em Angelim, agora nunca irá 

suprir cem por cento da medicação de Angelim, porque existem os medicamentos 

básicos e que são da farmácia popular, e outros, que são controlados e que não 

fazem parte do Programa do Governo? Então a gente tem que analisar o que está 

dentro do programa do governo e o que não está?  Se a gente for ver hoje uma 

endoscopia, não está dentro da Secretaria de Saúde? Já é de segundo, de 

terceiros, porque o município não comporta como exemplo trinta ou quarenta 

endoscopias? Isso é feito pela regulação? Então a gente também tem que 

entender o que chega para Angelim, o que é do cacife do gestor, o que é do 

estado e o que é do federal, ou seja: da união? Então a gente tem que entender 

isso? É igualmente a Educação, quando chega um Programa, como chegou agora 

a Alfabetização, tem outro Programa que é para pagar o Quadro de Professores e 

outro que é para os Contratados, e Estagiário, e a gente tem que começar a 

entender, esse engenho que gira? Porque se não a gente se perde no meio do 

caminho, porque a gente quer muitas vezes, tem a força de vontade em fazer as 

coisas de uma vez só e não é dessa forma? Então a gente tem que entender isso? 

E para gente entender isso, temos que fazer igual fizeram os Colegas Lupércio e 

Jairo, foram lá na Invasão, com toda veemência, com toda sabedoria, foram lá, e 

levaram até a Secretária de Saúde, e foi resolvido, é dessa forma que se trabalha e 

que se faz política? Eu creio que vossa excelência está no caminho certo, mais 

muitas das vezes a gente tem que parar um pouco, e tirar um pouco do ímpio, e ir 

de acordo com nosso município também? Porque a realidade de Angelim, não é a 

realidade de Garanhuns, e assim sucessivamente, e a gente sabe do dinheiro que 

entra e o que sai? As vezes os recursos que chegam não dá para fazer a folha de 

pagamento? Muitas das vezes, é tirado dinheiro, para ajudar um estagiário? Para 

pagar um estagiário de Saúde? Então a gente tem que entender isso, e não estou 

aqui para bajular Prefeito, mas pela verdade? E para mostrar a realidade de nosso 

município? E a gente vai ter que discutir dentro da Lei Orgânica, a gente vai ter 

que discutir do Regimento Interno que vai ser aprovado aqui na Câmara? A gente 

vai ter que discutir isso no Plano Plurianual e Lei Orçamentária para o exercício de 

2022, na Lei de Diretrizes Orçamentárias. A gente vai ter que discutir isso, vai, 

agora aqui, nas claras, na mesa, podendo tirar de uma dotação para suprir outra e 
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assim sucessivamente, não podendo onerar porque ai torna-se inconstitucional. O 

Vereador Lupércio, pediu um aparte, sendo cedida pelo Vereador Severino José de 

Oliveira, e posteriormente continuou, dizendo que não discutiu sobre a pandemia, 

só falei que as Comissões não podem ser atropeladas, discutindo-se uma matéria 

sem está nas Comissões? Foi isso que eu quis dizer, para que o Vereador respeite 

o espaço do outro? Não estou dizendo que Vossa Excelência está desrespeitando 

o espaço, mais talvez no impulso vossa excelência, se adiantou antes de passar 

nas Comissões? É isso que a gente quer, cada um dentro de seu quadrado, dentro 

de seu espaço? Muito obrigado e Lula Livre? Continuando, o Senhor Presidente, 

passou a palavra a Vereadora Claudeci Maria Ferreira da Silva, que saudou o 

Senhor Presidente, Primeiro e Segundo Secretários, Colegas Vereadores, público 

presentes, e todos que nos ouvem e assistem através das Rádios Web Nova 

Angelim, CNT FM e Face Book Life boa noite. As minhas palavras hoje, é sobre o 

Kit que foi entre no Miguel, porque eu fiquei um pouco sem entender, porque foi 

que muitas crianças ganharam duas máscaras e uma garrafinha de água, outras 

ganharam duas máscaras, uma garrafa de água e uma blusa? Uns falaram que 

quem estava estudando, tinha direito só a garrafa e as duas máscara? E quem ia 

começar a estudar, tinha direito a blusa, a máscara e a garrafa? Agora, eu acho 

isso ai um pouco errado? Sabem porquê? Porque no tempo que Marco Calado era 

Prefeito de nossa Cidade, com Marco Calado não tinha isso não? Ele dava a todos 

por igual? E agora, essa história de uns terem direito e outros não terem? Tem 

muitas mães ai que ficaram muito triste com esse negócio, e eu acho que elas 

estão certas? Porque eu ainda tenho caderno, eu ainda tenho calça cumprida, 

blusa de manga cumprida de meu menino? Que estudava na época que Marco 

Calado era o Prefeito? E não faltava nada para os meninos? Eu não estou entendo 

porque dá uma parte a uns e deixar outros sem ganhar? Você não sabe a alegria 

de uma criança quando vai para escola, e diz assim: Olhe Mãezinha, eu vou para 

escola pegar meu Kit, minha coisas? Fica tudo feliz? Ai pega: Dá umas coisas a uns 

e outros ficam de lado? Não pode e eu acho errado? Agora quando nós tínhamos 

nosso Prefeito, ai a gente podia falar?  Porque ali era um Prefeito? Não tinha esse 

negócio de dá uma coisa a um, e deixar outro de lado não? É isso ai que e tenho 

que falar. E eu tenho que falar também, é que ali na Igrejinha São Luiz, o mato 

está um pouco grande, e era bom que o pessoal da limpeza desse uma 
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arrumadinha lá, dessa uma limpada, porque ali, é onde o pessoal gosta de ficar 

todo dia, os pessoal de idade, para sentar li e ficarem conversando, e o mato está 

grande, e a Pracinha, está quase cobrindo? Então eu gostaria que fosse acatado 

esse meu pedido, e essas são minhas palavras e muito obrigado a todos. Não 

havendo mais quem fizesse uso da palavra, o Senhor Presidente Bruno dos 

Santos Caldas,  fez as considerações finais, saudando os companheiros de Mesa 

Primeiro e Segundo Secretários, Colegas Vereadores, Vereadora, e começando 

minhas palavras, dando os parabéns as colocações que sua excelência Oliveira fez, 

com referência ao nosso Senador Humberto Costa, dá os parabéns ao grupo, do 

PT Oliveira, Sandro, Beco, Zelito, fizeram uma campanha, bem como nós do PSB, 

Eu, Maurílio, Júnior, que apoiamos o Senador Humberto Costa aqui na outra 

Campanha, foi muito bem votado, e até hoje comparece muito bem com nosso 

município como suas Emendas, e recentemente, se não me engano, ele mandou 

outra Emenda para nosso município, ajudando ai se não me engano na Saúde? E 

sempre bem prestativo, é um Senador que eu tenho muito apreço e carinho pelo 

seu trabalho, pelo seu comprometimento por nosso município, e, também, pelo 

grande destaque que vem sendo na CPI da Covid, respeitando e honrando o voto 

que recebeu do povo Pernambucano, diferentemente do Senador Fernando 

Bezerra Coelho, que foi eleito no PSB, e hoje, vive na mesma CPI, defendendo o 

Presidente Bolsonaro, traindo os Pernambucanos que votaram nele? E seu Nelson 

fez uma colocação muito boa e propícia, e todos os Vereadores, quanto a questão 

dos Deputados, até porque deveremos ter muito cuidado, com quem a gente vai 

estar apoiando, e olhar quem realmente quer compromisso com nosso município, 

e que vem ajudando há anos nosso município, em todas as áreas com Emendas 

para Saúde, Infraestrutura, Agricultura, como tratores e Máquinas e sempre 

presente em nosso município, principalmente o maior bem de todos os 

Angelinenses, que foi essa água das Barragens Inhumas e Cajueiro, para nossa 

Cidade e Quatro Bocas, porque esse sim, merece ter voto em nosso município, ao 

contrário dos Deputados que só vem na Eleição, recebem o voto do povo e vão 

embora, só voltam com quatro anos novamente? Também aqui quero agradecer, 

muito o pessoal da saúde, que vem trabalhando ai incansavelmente, para 

melhorar cada vez mais a situação de nosso município, e nós falamos aqui que 

tem médicos todos os dias graças a Deus, e teve aquele problema no Bairro Nova 
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Aliança, onde dou os parabéns a Lupércio, ao Vereador Jairo, que correram atrás 

fazendo um pedido a Secretária de Saúde, teve algumas informações erradas que, 

um fala um negócio outro fala outro por terceiras pessoas. Houve aquele debate, 

mais vocês estão de parabéns pelas colocações de vocês, porque é importante o 

saber reconhecer e agradecer a qualquer ser humano? E Sua excelência Lupércio 

até me ligou no mesmo dia, para nos reunirmos, e nos sentarmos para 

discutirmos, até porque já se faz um bom tempo que estava sem médico, e a 

Secretária de Saúde Fernanda deu uma colocação pra gente que estava sem 

médico, porque o médico tinha passado no Programa Mais Médicos, e já estava 

fechando um Contrato com uma Médica, que se encontra lá hoje no Bairro Nova 

Aliança. E uma médica que vem sendo bem elogiada lá não é Jairo, pelo seu 

atendimento com a população, eu vejo o pessoal elogiando muito ela? Não só 

tendo médicos todos os dias, como também, graças a Deus, nosso município está 

tendo Médicos todos os dias, e de várias áreas atendendo no Zé de Lima, como 

hoje nós tem a Ginecologista Drª Andréia, que também vem sendo bastante 

elogiada, atende lá no Hospital Infantil não é seu Nelson que conhece ela muito 

bem, e é uma grande profissional, tem também nossa Psicóloga Maria Clara, tem a 

Psiquiatra Drª Natália, Cardiologista que vem sendo bem elogiado graças a Deus 

que a gente estava precisando muito, Doutora Rafaela, tem o Ortopedista Dr. 

Lucas, a Pediatra Drª Leonilá, vem a nossa Nutricionista também que vem fazendo 

um grande trabalho aqui Doutora Mariana, a as ultrassonografias quem vem 

fazendo é Doutor Robert, já vem com a gente desde a outra gestão. Então, hoje, 

estamos bem equipados de médicos, o Zé de Lima atendendo o povo toda 

semana, fazendo também vários exames de sague, fui hoje no Laboratório e 

apurei junto com Graça, e Gal, que por dia está sendo feito (25) vinte e cinco 

exames de sangue Lupércio lá no nosso Laboratório, uma demanda muito grande, 

e que está suprindo bastante as necessidades de nosso povo. Quero aqui 

agradecer muito pela força que vem me dando em parceria, sempre que preciso 

de um exame eu vou lá, e o pessoal sempre abrindo as portas o pessoal da 

Secretaria, Gal, Fernanda, Bela, Laudena no Hospital, também vez fazendo um 

ótimo trabalho lá, com sua Equipe, que graças a Deus está bem organizado o 

Hospital, vem o pessoal também dos Postinhos em nome de Lucicleide, Daniele, 

que quero, agradecer a todos que vem atendendo nos PSF’S, Fábio que vem 
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fazendo um bom trabalho aqui ao lado, todos Larissa, Carlos Verônica, e todos 

que vem trabalhando na área da saúde. Peço desculpas por não citar outros 

nomes, mais eu vejo que hoje a nossa saúde, vem trabalhando muito bem em 

nosso município, tem essa questão dos remédios Jairo, mais é como Oliveira falou, 

infelizmente não tem como suprir tudo, chegou uma remessa hoje, eu estava lá 

conversando com o pessoal e vi? Chegaram várias caixas de medicamentos. E eu 

sei que infelizmente sobra muito pra gente Vereadores, e no final do mês pesa 

muito pra gente, sendo para todos. E quero dá os parabéns aqui, a nosso 

Segundo Secretário Seu Nelson, pelo belíssimo trabalho que vem fazendo seu 

Nelson, na área da Saúde incansavelmente. O Senhor é um espelho, pra mim 

desde que eu comecei, que também peguei essa bandeira da saúde. Maurílio 

também, que vem dando toda assistência na área da saúde, diariamente, até 

porque eu vejo suas postagem meu amigo, atendendo sempre o povo de 

Angelim, principalmente, o povo mais carente da Cidade e Zona rural parabéns 

meu Amigo. Temos o Vereador Jairo também, que luta incansavelmente com seu 

pessoal, na área da saúde e na área social. O Vereador Lupércio, muito atencioso 

também com o pessoal, isso mostra sua índole, tem Oliveira, Dona Claudeci, 

também o Amigo Sandro Rocha que não pode estar presente hoje porque seu Pai 

está doente. Hoje a Câmara está muito bem servida, e a gente merece, ter uma 

atenção especialmente dos Deputados, que olhem mais para o Vereador, porque 

eles só enxergam a gente no próximo ano, porque haverá política, e será um ano 

eleitoral. O ano que vem todo mundo quer dar dinheiro, todo mundo passa a mão 

em nossa cabeça, meu amigo, e tapinhas nas costas, e depois que passa a 

campanha esquecem da gente, e a gente fica aí no porta portado povo, e seremos 

nós a sermos cobrados por esse mesmo povo, porque os Deputados, somem. 

Quero dar meus parabéns também ao amigo Beco, por ter sido eleito Presidente 

do Conselho de Desenvolvimento Rural, não foi isso Oliveira? Porque acompanhei 

ele aqui e vi sua luta pelo povo de angelim, e ele até hoje está ai na luta, e é um 

guerreiro de nosso município. Também, quero mais uma vez aqui, pedir perdão a 

todos os vereadores, pelo Convite que recebi da Secretaria de Educação sobre a 

Criança Alfabetizada que é um Programa muito bom, que vem ajudando ai nossas 

crianças, que infelizmente não repassei para os Vereadores, pelo fato da correria 

que eu estava na semana, e recebi o Convite em minha Casa, já expliquei, já pedi 
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perdão, sei que é um Programa muito excelente para nosso município. E essas são 

minhas palavras, momento, em que convido todos a ficarem de pé, e exaltando o 

nome de Deus, dou por encerrada a presente sessão, marcando a próxima no 

horário regimental, no dia 31 de agosto de 2021. 

X.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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